

2012年 第6回国大化学会総会 報告

国大化学会総会 G 川村 出 (平成14年物工卒)

1. 開催日時：平成24年6月16日(土)16時～19時30分
2. 開催場所：崎陽軒 本店 (横浜駅東口)
3. 出席者：会員66名, 学生40名, 来賓7名, 化学系教員4名 計117名
4. 総会 (司会：平野 昌由 (物工H4))
 - ◆会長挨拶：平井太一郎 (応化S41)
 - ◆学長挨拶：鈴木邦雄 横浜国立大学学長
 - ◆平成23年度活動報告および平成24年度活動計画：小野塚 新 (電化S41)
 - ◆平成23年度決算報告および平成24年度予算：關 金一 (応化S56)
 - ◆平成24年度監査報告 渡辺 博 (電化S38)
 - ◆新監査役 熊代 幸伸 (電化S39) の承認
 - ◆同窓委員会報告：小野塚 新 (電化S41)
 - ◆ホームカミングデーの案内：小坂 隆明 HCD 委員長
5. 講演会 (司会：井上 誠一 (応化S41))
「グローバル時代の科学技術と人材育成」
総合科学技術会議議員, 前東京工業大学学長
相澤益男氏 (電化S41)
6. 懇親会 (司会：川村 出 (物工H14))

はじめに、本年度も多くの方のご協力をいただき、第6回国大化学会総会を開催することができました。参加者、関係者の方々に厚くお礼申し上げます。

今回の総会では、平井太一郎会長からご挨拶いただき、国大化学会の現状、活動指針および会の活性化についてご紹介いただきました。さらに鈴木邦雄学長から大学の改革についてお話しいただき、特に構内乗り入れバスや保育所の設置などキャンパス内の公共性が大きく高まっていることなどをご紹介い

たきました。

講演会では総合科学技術会議議員の相澤益男先生をお招きして、「グローバル時代の科学技術と人材育成」というタイトルでご講演を賜りました。特に世界をリードし、世界トップを目指す研究者の育成、そのための大学・大学院教育のグローバル化の必要性や発想の転換、我々の生活を取り巻く様々な課題の解決に貢献する挑戦的な研究の推進 (グリーンイノベーションやライフイノベーション) などについてご講演いただき、聴講していた多くの学生や若手研究者が大いに活性化されました。

懇親会では鈴木恵一郎 国大化学会副会長、石原修 理工学部長・工学研究院長ならびに三宅淳巳 化学・生命系学科長にご挨拶いただき、国大化学会に学生の参加が大きく増えたことや理工学部の最新の話題をご紹介いただきました。樋口修一郎初代国大化学会会長からの盛大な乾杯のご挨拶をいただきました。その後本年度 国大化学会の活動に参画した6名の学生役員から挨拶がありました。より活発な活動が期待されます。また、今年も学部2年生から大学院生の学生が参加してくれました。彼らと社会で活躍されているOBとの間で、“今どういう研究をしているのか”、“会社での仕事内容”、“研究室での生活”、“就職活動”、“若い人たちが今どういう気持ちでいるか”など、それぞれが知りたがっていることを声に出し、充実した懇親の場をもてました。総会、講演会、懇親会の様子は後に載せたスナップ写真を見ていただきたいと思います。今回の総会では、学生役員の薄井涼二くん、川村紘一くん、小林優美さん、白石奈々恵さん、中澤駿忠くん、植野義輝くん、事務の滝さま、牧野さま、反町さまの熱心な協力がありました。改めてご協力に感謝申し上げます。

第6回 総会スナップ



平井会長挨拶



鈴木学長挨拶



総会参加者



小野塚企画Gリーダーによる活動報告



關庶務会計リーダーによる会計報告

講演会



相澤益男先生の講演会



相澤先生講演会の様子



講演会の司会 井上先生



講演会終了後に相澤先生を囲んで

懇親会



鈴木副会長の挨拶



石原工学研究院長の挨拶



三宅 理工学部化学・生命系学科長挨拶



樋口修一郎 初代国大化学会会長の乾杯挨拶



平成 24 年度 学生役員 6 名の挨拶

懇親会 OB と学生の交流



